

# 旭が丘小だより

## 自ら正しく行う旭っ子

令和5年12月21日 NO.12

大村市立旭が丘小学校 校長 赤木 章二

### 2学期が終了しました！

雪による悪天候が予想されるため、明日は臨時休業となり、本日で2学期が終了しました。大きな事故や怪我もなく無事に2学期を終えることができ、ほっとしているところです。今年とはとにかく暑い日が続き、熱中症対策に追われる日々でした。体育の時間や昼休みも外での活動が制限される日が多く、子どもたちがかわいそうに思えましたが、「命には代えられない」と安全第一に取り組んできました。気温は平年から大きくかけ離れ、過ごしやすい秋が短く感じました。また、年々異常気象による災害も増え、このままでは子どもたちが大人になった時、どうなってしまうのだろうと危惧するばかりです。

さて、本日、子どもたちに通知表を渡しています。「学校から」の欄には、学習面・生活面において、2学期のお子さんの様子や大きく成長したこと、頑張ったこと、3学期に向けての課題などを記載しています。お子さんの良いところ、頑張ったところをたくさん褒めてあげてください。また、課題となる部分については、3学期に頑張れるよう、励ましの言葉をかけてあげてください。家庭と学校が一緒になって、子どもたちをよりよく育てていきたいと考えています。どうぞよろしく願いいたします。

2学期も、保護者の皆様のご支援・ご協力をいただきありがとうございました。少し早いですが、よい年をお迎えください。



### 情報モラル講演会！ 12/20

長崎県メディア安全指導員の内海博文先生を講師にお迎えして、第2回学校保健委員会が開催されました。5・6年生と保護者に向けてスマホやゲームの使い方についてご講演いただきました。SNSでのトラブルに巻き込まれないために気を付けることや、スマホ・ゲームの使いすぎによる目や脳への影響について等、様々な研究データを提示しながら、分かりやすく話していただきました。また、保護者向けには、子どもだけでは、スマホ・ゲームを止められないので、子どもと一緒にルールを決めることによって、親が子どもを守ることが大切であることを教えていただきました。



### 薬物乱用は絶対ダメ！（6年生）

学校薬剤師の河村先生を講師としてお招きし、薬物乱用防止教室を行いました。違法薬物が体に与える悪影響を分かりやすく教えていただきました。また、一度でも使用すると、なかなか抜け出すことができない恐ろしさも知ることができました。最後には、薬物使用を誘われた時の断り方をロールプレイで体験し、理解を深めました。「薬物の乱用は絶対にしたくない」と多くの子どもたちが感想を述べていました。



### <1月の行事予定>

※ 12月28日(木)～1月4日(木)

学校閉庁日

1日(月) 元日

8日(月) 成人の日

9日(火) 3学期始業式

※ 12時頃下校(給食なし)

11日(木) 委員会活動(5・6年)

18日(木) クラブ活動(4～6年)

3年クラブ見学



### 外国語活動が楽しみ！（2年生）

3年生から始まる外国語活動を見据えて、市内のALT8名に来校いただき、体験活動を行いました。カナダやイギリス、シンガポールなど、ALTに英語で自国の紹介をしていただきました。タブレットやフリップを使って写真を見せたり、クイズを出したりしながら、それぞれの国の代表的な食べ物やスポーツ、観光地などを教えていただきました。

